
平成３０年成人式実行委員会（第２回）概要

１ 日  時 平成２９年９月１４日（木） 午後７時から８時４５分 

２ 会議会場 中央公民館 第１会議室（文化センター内） 
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(2) 事 務 局 社会教育係長 東海林 孝行 

主幹 高山 弘樹、主事 秋谷 洋治 

４ 会議概要 

(1) 前回会議の振り返り 

  ・今回初めて出席した実行委員もいたので、自己紹介をしてから前回の会議

について振り返って確認した。 

(2) 実行委員について 

  ・多賀城中学校卒業生の髙橋 和成さん、東豊中学校卒業生の髙橋 京太郎

さんが、本人の希望により実行委員会に新たに加入することとなった。 

(3) 印刷物の検討 

 ＜出された意見＞ 

  ・新幹線の乗車券や電車の切符を模したデザインの案内状を作る。 

  ・平成２０年成人式のパンフレットの紙質は手触りが良い。 

  ・各学校の集合写真を載せる。 

  ・後々までとっておきたくなるようなものや、インパクトのあるものが良い。 

  ・平成２９年成人式のパンフレットが気に入った。シンプルなのも良い。 

  ・パンフレットのサイズはバッグに入るように小さいサイズが良い。 

  ・みんなに「面白いな」と思ってもらえるものを作りたい。 

  ・遊び心を入れつつ、しっかり作るところはしっかり作り、メリハリをつけ

たい。 

  ・平成２４年成人式のように、案内状とパンフレットの関連性があるものが

良い。 

  ・文字が見やすいものにしたい。 

  ・お祝い事なので、華やかさがほしい。 

  ・大人っぽいデザインが良い。 

 ＜決定事項＞ 

  ・次回までに新幹線の乗車券や電車の切符を模したデザインの案内状を一人

ひとりが作成して持ちよる。 



  ・パンフレットについては、案内状のデザインを決めた後で、案内状と関連

性を持たせるかどうかなどの方向性を決める。 

(4) 平成３０年成人式の内容検討 

 ＜出された意見＞ 

  ・恩師スピーチは何名にお願いするのか。 

  ・スライドはあった方が良い。 

  ・平成２５年のように、スライドを最後に流す。 

  ・ＢＧＭは中学生の時に流行した曲なども良い。 

  ・スライド上映の時に、当日来れない先生を流す。 

  ・スライド上映は式典が始まる前と終わった後が良い。 

  ・恩師スピーチは入れたい。 

  ・恩師へのお願いの仕方はどうすれば良いか。 

  ・恩師スピーチは、各校の持ち時間を同じにするのが良い。 

 ＜決定事項＞ 

  ・恩師スピーチを入れる。 

  ・実行委員が恩師に連絡して内諾を得る。その後生涯学習課から正式な依頼

文書を送付する。 

(5) 役員選出（会長・副会長・司会） 

  ＜決定事項＞ 

   ・会 長 太田 健生（東豊中学校） 

   ・副会長 熊谷 理帆（多賀城中学校） 

   ・司 会 庄司理寿子（高崎中学校）、及川 莉穂（高崎中学校） 

        柿崎 春奈（東豊中学校）、髙橋京太郎（東豊中学校） 

 ※司会は前半と後半で２人ずつ分担して行うこととなった。 

５ 次回の予定 

  第３回実行委員会 日時：平成２９年１０月１２日（木） 

午後７時から 

           会場：中央公民館第１会議室 

記録：社会教育係 主幹 高山 弘樹 


